

Rusia ayudará a Siria en protección de corredores humanitarios



Moscú, 16 feb (RHC) Rusia colaborará con fuerzas sirias para abrir dos corredores humanitarios con el fin de permitir la salida de civiles del campo de refugiados de Er Rukban, informó hoy el Ministerio de Defensa (Mindef).

El campamento se encuentra en la zona de At Tanaf, un perímetro de unos 50 kilómetros cuadrados, ocupados por Estados Unidos en el sureste del país levantino, en medio de denuncias de las pésimas condiciones humanas de la población concentrada allí, refiere Prensa Latina.

La policía militar rusa coordina con las fuerzas gubernamentales sirias la protección de los corredores, una práctica que ya se empleó en la ciudad de Alepo, en Duma, situada en la provincia de Ghouta Oriental, y en Palmira, entre otras.

En las actuales circunstancias, cuando resulta imposible contar con alguna posición razonable por parte de Estados Unidos para una solución inmediata, la situación en Er-Rukban solo causará más víctimas entre la población civil, destaca el Mindef.

De ahí que se acordó con las autoridades sirias la organización de los referidos corredores en el límite del perímetro ocupado ilegalmente por Estados Unidos para la salida voluntaria, segura y sin obstáculos de la población, explica la nota.

El Centro ruso de Reconciliación llama a todas las estructuras de la ONU a sumarse a la organización de la salida de la población civil del mencionado campo de refugiados, donde Moscú sospecha se reclutan y entrenan a futuros miembros de grupos armados.

Los puntos de acogidas contarán con zonas de revisión sanitaria y epidemiológica, alimentación, descanso, elaboración de documentos, entrega de ropa y otros materiales, así como de organización del regreso de refugiados a sus viviendas.

Moscú y Damasco llaman la atención que el primer convoy humanitario enviado a ese campo de refugiados, con más de 40 mil personas, en su mayoría mujeres y niños, quedó en manos de grupos armados, controlados por las tropas norteamericanas.

Aunque se desconoce el paradero de una segunda caravana, Rusia y Siria aseguraron que lograron llevar allí al menos mil 80 toneladas de víveres, cifra muy por debajo de la necesaria.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183644-rusia-ayudara-a-siria-en-proteccion-de-corredores-humanitarios>



Radio Habana Cuba